

Ganztagsschule Fährstraße · Fährstraße 90 · 21107 Hamburg · Tel: 040 / 42 876 29-0 ganztagsschule-faehrstrasse@bsb.hamburg.de · www.schulefaehrstrasse.hamburg.de



Elternbrief Mai/Juni

30. Juni 2025

Liebe Eltern,

in den Monaten Mai und Juni haben wir den Frühling und den Sommerbeginn auf dem Schulgelände sehr genossen, aber auch viel unternommen, gelernt und Spaß gehabt. Ausführliche Berichte zu Ereignissen und Unternehmungen finden sie auch auf der von Herrn Lorenz aktuell gepflegten Homepage: <u>Ganztagsschule Fährstraße</u>

Im Mai war wieder einmal das Theater Mär zu Gast um für die Jahrgänge VSK – 2 "Die Königin der Farben" aufzuführen. Für alle Schülerinnen und Schüler war es ein faszinierendes Erlebnis, mit wie wenigen Mitteln eine spannende Geschichte erzählt werden kann.

Die Basketballkurse haben ein großes Team aus den Jahrgängen 2-4 gebildet und gemeinsam die Turniere der Basketball- Grundschulliga erfolgreich bestritten. Die ganz Engagierten von Jahrgang 1-4 trainieren auch täglich in den Pausen an den Basketballkörben auf dem Schulhof für ein noch besseres Ergebnis im Schuljahr 2025/26.

Der Jahrgang 2 konnte seine Unterrichtseinheit "Bienen" erfolgreich mit dem Schleudern von Honig abschließen und alle Schülerinnen und Schüler werden ein Glas des von Hand kalt geschleuderten Honigs mit nach Hause nehmen können. Auf dem Jubiläumsfest wird der Elternrat den aktuellen Honigjahrgang mit Noten von Raps, Linde und wildem Mohn zum Verkauf anbieten und ich empfehle Ihnen mit dem Erwerb dieses außergewöhnlichen Jahrgangs nicht zu lange zu zögern, sonst ist er ausverkauft.

Den letzten Tag vor den Maiferien haben wir uns zum Frühlingssingen in der Aula getroffen und alle Jahrgänge haben ein sorgfältig einstudiertes Lied vorgetragen und gemeinsam haben wir uns sehr harmonisch in die Ferien gesungen.

Mit sehr großem Einsatz hat es das Küchenteam um Herrn Berber geschafft, den Umzug der Küche in die neue Mensa innerhalb eines Tages zu bewerkstelligen und dabei auch noch Lunchpakete für die Schülerinnen und Schüler bereitzustellen. Und obwohl mit einem provisorischen Fettabscheider, defekter Lüftung, ausfallender Kühlkammer und fehlendem

Cooking-Center ausreichend Hindernisse vorhanden waren den Küchenbetrieb einzustellen, versorgt uns unser Küchenteam trotzdem jeden Tag mit einem leckeren Menü und ich kann mich für dieses Engagement bei unserem Küchenteam nur ganz herzlich bedanken.



Im Juni haben die vierten Klassen ihre theoretische Prüfung für das Fahrradfahren im Verkehr absolviert und im Anschluss unter Leitung von Frau Feinauer erfolgreich ihre Abschlussfahrt auf den Straßen von Wilhelmsburg durchgeführt. An dieser Stelle auch ein großes Dankeschön an die Eltern, die diese Fahrten bei verspätetem Aprilwetter mit begleitet und ermöglicht haben.

Vergangenen Freitag haben wir bei idealen Sporttemperaturen und Sonnenschein an insgesamt 21 Stationen unsere diesjährigen Bundesjugendspiele durchgeführt. Wie immer gab es in den Disziplinen Ausdauerlauf, Sprint, Weitsprung und Werfen Punktewertungen, für die es zum Abschluss des Tages eine Urkunde gab. An den restlichen 17 Spaßstationen konnten alle Schülerinnen und Schüler im Laufe des Vormittags unterhaltsame und herausfordernde Bewegungsaufgaben absolvieren.

Das Schulgelände hat sich auf den zu erneuernden Flächen zur Freude unserer Bienen inzwischen ja mit einem üppigen Wildblumenbewuchs selbst begrünt, trotzdem sollen bis Oktober noch die vorgesehenen Gartenbau- und Baumpflanzarbeiten auf diesen Teilen des Schulgeländes durchgeführt werden und damit die mehrjährigen Neubau- und Sanierungsarbeiten in 2025 abgeschlossen werden können.

Aktuell laufen noch bis zum 9. Juli die Wahlen für die verbindlichen Ganztagskurse der Jahrgänge 2-4 im kommenden Halbjahr. Selbstverständlich unterstützen Frau Strötzel und ihr Ganztagsteam Schülerinnen und Schüler bei der Kurswahl, wenn technische oder inhaltliche Schwierigkeiten auftreten sollten.

Wenn Sie die Krankmeldung über IServ nutzen wollen, denken Sie bitte daran, dass Sie sich mit Ihrem Elternaccount einloggen müssen, die Schülerinnen und Schüler können die Krankschreibungsfunktion über ihren Account leider nicht anwählen. Die Anleitung für die Nutzung finden Sie hier: 15.2.2024-Elternbrief-Krankmeldung-IServ.pdf

Zum Abschluss möchte ich sie gerne noch zu unserem Jubiläumsfest "125 Jahre Schule Fährstraße - 10 Jahre Schulversuch "Das Beste aus zwei Welten" am Donnerstag, den 17. Juli um 14.00 Uhr einladen.

Schönen Gruß,
Jochen Grob
Schulleiter
Schulversuch "Das Beste aus zwei Welten"